北今市だより 第71号

2024/1/30

発行:北今市自治会 総務広報





人口2,617(-9)人 1,137(-3)世帯 (11月末 現在)

年始のご挨拶 北今市自治会

新しい年、令和6年を迎え、住民の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げます。 さて、昨年は3年続いたコロナ禍による影響も比較的少なくなり、自治会諸活動をほぼ予定通りに 進めることが出来ました。ご協力、ありがとうございました。

4年ぶりに実施した"北今市秋祭り"には多くの人たちが参加し、子どもたちは元気に"だんじり"を曳き、楽しい時間を過ごしました。また、4年ぶりの元日の"初詣ぜんざい"の振る舞いでも多くの人たちが北今市戎神社で初詣参拝をされ、参拝後、自治会が準備した温かい"ぜんざい"をいただき、年賀の挨拶を交わされました。

今年も自治会(役員、班長、副班長)は、"安全・安心で住みやすい北今市、人と人とがつながる北今市"を目指して、自治会諸活動に取り組んでいきます。今年も皆さまのご理解、ご協力をお願い申し上げます。

令和6年"初詣ぜんざい"の振る舞い

北今市自治会

住民の皆さまの新しい年のご健康とご多幸を願っておこなう"初詣ぜんざい"の振る舞いは自 治会の40年以上続く伝統行事です。この3年間はコロナ禍のために中止を余儀なくされましたが、 今年は4年ぶりに実施しました。

自治会役員と有志の方は大晦日のお昼から北今市戎神社境内に集まり、3つの大鍋で数百人分の"ぜんざい"の準備をし、本番に備えました。

年が明け、令和6年元日午前零時、戎神社前に並んでいた家族連れなど多くの人々が鳥居をくぐり、ご祭神を祭る拝殿で初詣参拝をされました。列は続き、午前1時過ぎには参拝者の数が約500人となりました。参拝者は境内で、焼き立てのお餅が入った温かい"初詣ぜんざい"をいただき、お互いに新年の挨拶を交わされ、4年ぶりに賑わいが戻りました。多くの住民が集まる"初詣ぜんざい"の振る舞いは自治会の大切な行事で、人のつながりや地域のまとまりに役立っています。



ほっと一息







お知らせ



北今市自治会

- ☆ 2月10日(土) 三役・委員長会議、2月17日(土) 評議員会 を開催します。
- ☆ <u>2月27日(火)、3月26日(火) 午前10時 「ストレッチ体操」(北今市公民館)</u> 申し込み不要で、初めて の方も大歓迎です。
- ☆ 3月2日(土) 令和5年度下期自治会費の徴収・集計 をおこないます。
- ☆ <u>3月17日(日) 会計監査委員会、三役・委員長会議、評議員会</u> を開催します。2月~3月の各会議は令和6年定期総会への決算・予算、活動報告、活動計画などを協議します。
- ☆ <u>4月21日(日) 令和6年自治会定期総会、第1回班長・副班長会議(北今市公民館)</u> を開催します。新し く選ばれる班長および副班長の皆さまは出席をお願いします。

北今市地域福祉推進委員会

- ☆ 「あったか いきいきサロン」2月10日、2月24日、3月9日、3月23日 (いずれも土曜日、午後1時30分~ 3時、北今市公民館) 今年も楽しい小作品づくりや催し物を企画していきます。お誘い合わせてご参加ください。
- ☆ 3月16日(土) 午後1時30分 地域福祉推進委員会総会(北今市公民館) ボランティアメンバーの皆さま はご出席をお願いします。

北今市ゑびす会

- ☆ <u>2月6日、3月5日(**いずれも火曜日)「リサイクル資源回収日」**</u>ご協力をお願いします。指定の場所へお 出しください。
- ☆ <u>新会員(60歳以上の男女)を募集しています</u> みんなで楽しい時間を過ごしましょう♪ 入会希望の方は 近くの会員までご連絡ください。

下田幼小PTA

☆ <u>2月24日、3月23日(いずれも土曜日)「資源回収日」</u> "資源ごみステーション" の "下田幼小PTA資源回 収" 看板がある場所へ出しください。ご協力をお願いします。

香芝市民生委員児童委員連合会

☆ <u>2月15日(木) 午前10時~11時30分「きゅうぴぃクラブ」(北今市一丁目集会所)</u> 未就園児(0~3歳)と その保護者が対象で、お喋り、日頃の子育ての話、お遊びなど、楽しいですよ♪ 事前申し込み不要。 掲示板や回覧をご覧ください。お問い合わせは香芝市社会福祉課(**②** 79-7151)までお願いします。

◇◇◇ "北今市こども絵画展"を開催します ◇◇◇

北今市の小学生、幼稚園児、保育園児、未就園児の子どもたちが描いた絵画を北今市公民館で展示し、住民の皆さまに鑑賞していただく<u>"北今市こども絵画展"を3月に開催</u>(自治会、北今市地域福祉推進委員会共催)します。2月に絵画展の開催日や募集内容について全戸配布と掲示板でお知らせします。多くの子どもたちの絵画作品提出と多くの皆さまのご来場をお願いします。

編集後記

令和6年の自治会活動は元日の"初詣ぜんざいの振る舞い"でスタートし、多くの参拝者で 賑わいました。何しろ4年ぶりの実施で、準備などで大変でしたが、参拝された皆さんに喜ん でいただき、寒い中、実施した甲斐がありました。

元日、午後4時10分頃、"令和6年能登半島地震"が発生し、被害状況が徐々に判明するに従い、お正月気分も消えました。**自治会配布の"災害に備えよう"をお読みいただき、いつどこで起こっても不思議でない災害に備えていただければと思います。**

「北今市だより」はパソコン・スマートフォンからも見ることができます。 URLの入力またはQRコードからアクセスしてください!

https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/





今年、下田小学校は創立150周年を迎えます

明治7年(1874年)6月設立の"誠弘館"(下田村、狐井村、五ヶ所村)が下田小学校の始まりです。明治19年(1886年)11月には

"健業舎"(明治7年8月設立、北今市村、逢坂村)と併合し、現在の下田小学校の原型となる"下田尋常小学校"(前記の5村)が誕生しました(児童数180名、教員数6名)。その後、併合・分離などの変遷を経て、昭和22年(1947年)4月、下田村立下田小学校(児童数502名)となりました。現在の校舎棟は昭和48年(1973年)までに完成し、昭和49年(1974年)には香芝町立下田小学校として創立100周年を迎えました(児童数758名)。昭和56年(1981年)の児童数は1,133名となり、奈良県で有数のマンモス校でした。



令和6年(2024年)、創立150周年を迎えた香芝市立下田小学校は児童数775名で、下田、逢坂、北 今市、藤山一丁目、共栄藤山台、畑藤山二丁目、はたふじ会の各地区から通学しています。

北今市の宝物

~ 五丁目 もっきー 年長 ~



- ○好きな食べ物は?ぶどう
- ○好きな動物は?
- **あかちゃんのカナヘビ**○将来の夢は?
- NBAの選手(バスケ)
- ○自慢できることは?
- バスケ

- ○今ほしいものは?
- ハラビロカマキリ
- ○何か習い事をしてる?
- 小学生になったらミニバスやりたい
- ○透明人間になれたら何をする?
- グミをいっぱい食べる
- ○パパ、ママにひとこと!
- びっくりドンキーに連れて行って

☆ 北今市を残そう!写真の館 ☆――



「晩秋の朝!!」 大野淳子



「こけ玉作り」 芳村敏晄

自治会では 「北今市の宝物」の写真を募集しています。お持ちの方は下記のメールアドレスまでお送りください。北今市自治会総務広報: kitaimaichi@gmail.com

年末の特別警戒を実施

北今市自警団

地域の安全・安心につながる活動に取り組んでいる自警団(田口団長以下24名)は昨年12月の初め、北今市の7箇所に"年末特別警戒実施中"の看板を立て、年末26日~30日の5日間、年末特別警戒を実施しました。自警団員は夜9時と11時の2回、寒い中、北今市内を丁寧に巡回し、防犯・防火活動をおこないました。

ご家庭でも防犯・防火のために "戸締りの確認と火気の点検" を忘れずにお願いします。また、最近は特殊詐欺、車上ねらい、自転車盗などの犯罪と被害が増えています。 "鍵を掛ける。お金に関する怪しい電話やメールがあれば、すぐに香芝警察署 (0745-71-0110) へ通報する" などの対応をしてください。



♪歌と生演奏のXmas会♪

北今市地域福祉推進委員会

昨年12月9日、「風の彩」の皆さん(8名)を迎え"あったかいきいきサロン"のクリスマス会を開催しました。二胡、三線、ウクレレ、カホン、ギター、ピアノなどが奏でる生演奏に合わせて、クリスマスソングなど全12曲をみんなで歌って、楽しい時間を過ごしました。終わりには豪華??なクリスマスプレゼントもいただきました。

☆ 今年も出展しました ☆ 昨年11月23日、香芝市総合福祉センターで開催された「香芝市ボランティアフェスティバル」のポスター展へ"あったか いきいきサロン"のこの1年間の活動を示したポスターを出展し、多くの人に見ていただきました。







北今市戎神社の「戎祭り」

北今市奉賛会

1月7日(日)、北今市戎神社の戎祭りがおこなわれました。コロナ禍で、この3年間は神事と吉兆販売だけでしたが、今年は幟旗の奉納や甘酒の振舞い、笹酒、みたらし団子、フランクフルト、フライドポテトの各出店もあり、本来の戎祭りに戻りました。奉納された257本の幟旗が立ち並ぶ境内では、多くの人が家内安全や商売繁盛を願って参拝され、4年ぶりに賑わう戎祭りとなりました。また、戎祭りの初穂料を能登半島地震の被災地へ寄付しました。



その他の自治会活動

- ☆ストレッチ体操教室を開催しました(昨年11月28日、1月23日)。
- ☆三役・委員長会議(昨年11月25日、1月13日)、評議員会(昨年12月2日、1月20日)を開催しました。
- ☆北今市墓地の清掃をおこないました(昨年12月23日、墓地管理委員会)。
- ☆ 令和5年度の自主防災用品として保存食(ビスケット、クラッカー、カンパンの缶詰、計240缶) と保存水(500ml、240本)を備蓄しました(昨年12月、備蓄5回目)。